

# Reventin-Vaugris

## Le comité de jumelage va fêter ses 20 ans

Le Dauphiné Libéré –



Entre rois et reines, le comité de jumelage a aussi des projets. Photo Le DL/Dominique Josset

En ce mois de janvier, le comité de jumelage de Reventin-Vaugris (CJRV) a présenté ses vœux pour la nouvelle année. Une occasion pour la présidente Marguerite Thaize de dresser le bilan de l'année 2025. Celle-ci aura été riche en découvertes, parmi lesquelles une visite au musée du chapeau de Chazelles sur Lyon. L'atelier de cuisine dédié aux saveurs espagnoles a permis aux participants de s'initier à une gastronomie chaleureuse et conviviale. L'année 2026 s'annonce tout aussi dynamique. Des échanges sont en cours pour un possible jumelage avec la commune de Krasna, en République tchèque, ouvrant la voie à de nouvelles collaborations culturelles. Elle marquera également les 20 ans du CJRV, une étape importante que l'équipe souhaite célébrer dignement, tout en réfléchissant à une nouvelle façon de se réinventer.